



Kiel, 19. April 2018

Nr. 127 /2018

Kai Vogel:

## Das begleitete Fahren ist ein Erfolgsmodell

*Zum Beschluss der Verkehrsministerkonferenz die rechtlichen Rahmenbedingungen für das „begleitete Fahren ab 16“ schaffen zu wollen erklärt der verkehrspolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Kai Vogel:*

Wir begrüßen den Beschluss der Länder-Verkehrsministerkonferenz. Ein Schritt weiter in die richtige Richtung. Niedersachsen und Brandenburg haben sich bereits durch eigene Initiativen auf den Weg gemacht, den Modellversuch „begleitetes Fahren ab 16“ zu starten. Seit 2005 hat es den Modellversuch zum „Begleiteten Fahren ab 17“ gegeben und seit 2011 wird dieser bundesweit angeboten. Die Erfahrungen sind durchweg positiv. Personen, die am begleiteten Fahren teilgenommen haben, sind deutlich weniger in Unfälle verwickelt. Wir unterstützen alles, was zur Steigerung der Verkehrssicherheit beiträgt. Das begleitete Fahren ist ein Erfolgsmodell. Wir wollen das begleitete Fahren ab 16 so schnell wie möglich, damit viele Unfälle beim späteren alleinigen Fahren vermieden werden können. Warum Jugendliche ab 16 bereits alleine mit einem Leichtkraftrad über 100 km/h fahren, aber nicht begleitet Autofahren dürfen, leuchtet nicht ein.

### Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion  
Landeshaus  
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:  
Heimo Zwischenberger

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05  
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail [pressestelle@spd.ltsh.de](mailto:pressestelle@spd.ltsh.de)  
Web [spd.ltsh.de](http://spd.ltsh.de)